

学校教育目標：自ら学び ともに伸びる ～ 自立・協働・挑戦～

廿日市小学校だより

6月号 NO. 3

令和7年5月28日(水)

E-mail hatsukaichi-e-soshiki@hatsukaichi-edu.jp Tel (0829) 32-2251

■ 廿日市小学校 令和7年度運動会スローガン

廿小一致団結！最後まで全力で！！

今週に入って、運動会の練習も最終段階に入り、どの学年も練習に熱が入っています。一生懸命にがんばりながら、少しずつ完成に近づいている子どもたちを見ていると、自然と胸が熱くなります。もちろん、運動会当日に力を出し切ることが一番大事なのですが、本番まで、どのように日々がんばったのかということも、同じくらい大切です。

練習の時から精一杯がんばっている子どもたちをしっかりと褒めて、さらに運動会当日には最後までがんばることができた子どもたちをもっと褒めていただくことができたら、とても素敵なことだと思います。6月1日(日)の運動会本番が楽しみです。保護者、地域の皆様の児童への声援、よろしくお願いします。



■ 遠足では、異学年交流を中心に楽しめました

1年生・6年生は4月28日に、2年生・5年生は5月1日に峰高公園へ、3年生・4年生も5月7日に峰高公園へ遠足に行きました。遠足の主な目的は「学年や学級の親睦を図り、よりよい人間関係を築く力を養う」です。1年生・6年生は、雨のために学校での活動となりましたが、6年生がリードしながら1年生と楽しく交流しました。2年生と5年生も峰高公園で楽しい時間を一緒に過ごしました。

異学年の交流を通して、下の学年は上の学年へのあこがれの気持ちを持ち、上の学年は下の学年と関わることで自己有用感を高めることをねらっています。今年度も縦割り掃除等の異学年での活動を計画しています。異学年での交流を通して、児童の心を育てていきます。



■ みんなでお祝い 1年生パレード！

5月1日、1年生パレードを行いました。校内を歩く1年生をみんなで拍手をして入学をお祝する本校独自の行事です。みんなで列になって歩くのですが、1年生のどの児童も本当にうれしそうに笑い、上級生のお兄さん、お姉さんも、心を込めてお祝いしながら拍手で迎えました。心温まるひとときでした。

1年生は入学してもうすぐ2か月が過ぎようとしています。廿日市小学校にも慣れて、毎日元気いっぱいです！



■ 6月の行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	日	運動会	17	火	耳鼻科検診(4年) 幼保小連絡会 13:00
2	月	運動会振替休日	18	水	廿小こころの相談日 社会見学(4年) 耳鼻科検診(3年・6-2)
3	火	委員会	19	木	下校指導
4	水	廿小こころの相談日 市教委定期学校訪問 9:30	20	金	耳鼻科検診(2年・6-3) 廿笑調整会議 10:00
5	木	運動会予備日(給食あり)	21	土	
6	金	避難訓練(不審者) アセス(3~6年) 聴力測定(2年)	22	日	
7	土		23	月	耳鼻科検診(1年・6-4)
8	日		24	火	校内研修(授業研4年1組)
9	月	交通安全教室(1・3年)	25	水	廿小こころの相談日 虫みつけ(1年, 幼保小交流)
10	火	聴力測定(1年) クラブ	26	木	大竹市廿日市市教育研究会 4年3組体育授業
11	水	廿小こころの相談日・体罰・セクハラ相談日 SC相談日 歯科検診(1・2・4年)	27	金	
12	木	歯科検診(3年・5年・6年)	28	土	
13	金	いじめアンケート(持ち帰り)	29	日	
14	土		30	月	
15	日				
16	月	耳鼻科検診(5年・6-1)			

【7月の主な行事】
1日委員会 2日SC相談日 8日碑前祭(平和集会)・クラブ 11日防犯教室
15日修学旅行説明会(6年/6h) 16日租税教室(6年/1~4h)
18日終業式 22・23日教育相談 24・25日宿泊体験学習(5年)



■ 5月8日「命の大切さを考える日」の取組

毎年、5月8日は「命の大切さを考える日」です。廿日市内の全ての小中学校でいじめをなくすことや命を大切にすることなどについて考えます。廿日市小学校でもこの日、校長先生から次の3つの内容について児童に話がありました。

- いじめは絶対に許さない
- 自分や他人の命を大切にする
- 困ったら一人で抱え込まず、誰かに相談する

今後の取組として、道徳の授業でいじめについて考えたことを学校全体で交流したり、友達を大切にすることについて学級目標を立てたり、年間を通して取り組んでいきます。

■ 車での送迎のお願い

怪我や疾病による緊急の場合以外は、車での児童の送迎・ご来校は極力お断りしております。学校正門前の路上に車を駐車し、児童が降車・乗車している様子が見受けられます。大変危険ですし、近隣からも苦情が届いております。特に学校前の一般の駐車場付近で車を駐車されますと駐車場から車を出ることができなくなります。やむを得ず、車で送迎される場合は、駐車場に入って乗車・降車してください。

駐車場が狭く、ご苦勞をおかけしますが、よろしくお願いします。